



De somptueuses nouveautés au Marché de Noël allemand de Québec

Spectacle son et lumière sur sapin géant, circuit d'illuminations hivernales, vitrines d'automates et un nombre record de 125 artisans transformeront le Vieux-Québec en un véritable village de Noël

Québec, le mardi 5 novembre 2024 – ÉMOTIONS ET TRADITIONS, c'est ce que promet le Marché de Noël allemand de Québec (MNAQ), du 21 novembre au 23 décembre. Aux 200 performances artistiques, entièrement gratuites, qui surprendront petits et grands, s'ajoutent de nouveaux éléments de décor. Parmi les plus éblouissants, un étonnant spectacle son et lumière sur sapin géant, des vitrines animées d'automates et un circuit d'illuminations hivernales de 1,2 km dans le Vieux-Québec.

« Ces somptueuses nouveautés s'inscrivent dans notre volonté de positionner Québec comme la destination de choix, incontournable pour vivre la magie du temps des Fêtes, mentionne Olivia Lexhaller, directrice générale du MNAQ. Reconnu pour son charme et son décor féérique, notre marché se distingue aussi par sa programmation toujours plus riche et colorée. C'est d'ailleurs ce qui en fait un événement si unique. »

De grandes nouveautés

Parmi les grandes nouveautés, les *Wundertannen* Fairmont Le Château Frontenac – « sapins merveilleux » – attireront les regards vers le parvis de la basilique Notre-Dame de Québec. Ce projet original, soutenu financièrement par Destination Québec cité en collaboration avec le MT Lab, est une réalisation d'Eden Creative Studio. L'ensemble d'arbres naturels, dont un géant d'une hauteur de 26 pieds, proposera un étonnant spectacle son et lumière toutes les 60 minutes. Se feront entendre, des mélodies sélectionnées par nul autre que le directeur musical de l'Orchestre symphonique de Québec, Clemens Schuldt. Une formation de l'OSQ offrira d'ailleurs une prestation pendant le Marché de Noël allemand de Québec.

À remarquer à quelques pas de là, sur la rue Sainte-Famille, de charmantes horloges coucou en vitrail, rétroéclairées et installées sur les toits des cabanes : un élément typique de la Forêt-Noire allemande réinterprété à la québécoise avec des oiseaux bien de chez nous!

Du côté du chalet alpin, le restaurant Aux Traditions d'Alsace sera réaménagé afin d'accueillir un plus grand nombre de convives et de groupes, lors de soirées privées ou corporatives. Une cuisine alsacienne traditionnelle y sera servie dans une ambiance festive et chaleureuse.

Un circuit d'illuminations hivernales de 1,2 km dans le Vieux-Québec

Cet hiver, l'équipe qui se cache derrière le MNAQ repoussera les limites de la fantaisie. Au-delà de son événement phare, celle-ci contribuera à l'illumination hivernale du Vieux-Québec en créant un circuit de 1,2 km qui fera briller Québec comme jamais jusqu'à la mi-mars. De la rue Saint-Jean, en passant par la Côte-de-la-Fabrique jusqu'à la rue du Sault-au-Matelot, arbres et rideaux lumineux, lanternes, arches et escaliers plombés de gemmes scintillantes comme autant de lucioles étincelantes ajouteront féerie à tout le secteur.

Tout au long de ce parcours, quelques vitrines commerciales du Vieux-Québec, rue St-Jean et Côte de la Fabrique, s'animeront grâce à une collection d'automates de Noël, venus directement d'Europe.

Le retour des favoris

Marche des marionnettes géantes, château du VRAI Père Noël, balade de Saint Nicolas et des Krampus, grande journée des chorales, musique bavaroise, cors des Alpes et prestations du Krampus Fantastischer Wunderfunk, les

favoris du MNAQ seront de retour cette année! À mettre à l'agenda des amoureux des animaux, le jeudi 12 décembre, le père Noël recevra ses amis moustachus!

Un nombre record de 125 exposants dans les charmantes cabanes en bois

Cette 17e édition du Marché de Noël allemand de Québec marquera un record de participation avec 125 exposants répartis sur cinq sites illuminés : la place D'Youville, la place d'Armes, les jardins de l'Hôtel-de-Ville, la rue Sainte-Anne et la place de l'Hôtel-de-Ville. Plaisirs gourmands d'ici et d'ailleurs, traditions allemandes, idées cadeaux d'artisans locaux et de nombreuses découvertes sont garantis.

Pour découvrir la programmation détaillée et l'horaire des activités, consultez mnaq.ca.

Le MNAQ remercie ses précieux partenaires qui, année après année, contribuent à faire de cet événement un immense succès : La Maison Simons, Ravensburger/Brio, la Société de développement commercial du Vieux-Québec, Desjardins Caisse de Québec, Fairmont Le Château Frontenac, les Galeries de la Capitale et le Méga Parc, les Artisans du Paysage, RECYC-QUÉBEC, l'Aéroport international Jean-Lesage de Québec et Air Canada. Un merci infini à la Ville de Québec, à Destination Québec Cité, au Réseau de transport de la Capitale (RTC), ainsi qu'au gouvernement du Québec, plus précisément au Secrétariat à la Capitale-Nationale, au ministère du Tourisme, au ministère des Relations internationales et de la Francophonie, ainsi qu'au ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation. Le MNAQ remercie également ses partenaires allemands, la Représentation de l'État de la Bavière à Montréal et le Consulat général de la République fédérale d'Allemagne à Montréal.

À propos du Marché de Noël allemand de Québec

Depuis 2008, le Marché de Noël allemand de Québec s'est taillé une place parmi les marchés de Noël les plus populaires en Amérique du Nord. Il se distingue par son décor enchanteur, son authenticité et sa programmation gratuite et originale qui attire, chaque année, plusieurs centaines de milliers de visiteurs d'ici et d'ailleurs. Le Marché de Noël allemand de Québec offre un rayonnement important à la région de Québec et son impact économique pour la ville et l'industrie touristique est majeur. www.mnaq.ca

-30-

Relations de presse par Agence Théo

Annie-Claude Bergeron | 581 230-8444 | annie-claude@agencetheo.com

Myranie Tremblay | 418 929-2423 | myranie@agencetheo.com

